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ICANN73 | Fórum virtual da comunidade – Sessão de encerramento do GAC 
Quinta-feira, 10 de março de 2022 – 15h30 às 16h AST 

 

MANAL ISMAIL:  Eu acho que já está Brajesh na sala de Zoom do GAC? 

 

BRAJESH JAIN:  Sim, estou aqui. Obrigado Manal. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada Brajesh, bem vindo ao GAC. Tal como dissemos 

colegas, recebemos, há um dissertante do comitê de 

nomeações, como vocês sabem o GAC envia contribuições uma 

vez por ano ao comitê de nomeações, com critérios desde a 

perspectiva governamental, para que esse comitê possa utilizá-

lo durante o processo de eleição de postos de liderança da 

ICANN, nesse ano compartilhamos os critérios do GAC, com o 

comitê de nomeações, isso aconteceu ontem, justamente, e 

mais uma vez, Brajesh dou as boas vindas e passo a palavra. 

 

BRAJESH JAIN:  Obrigado Manal, e agradeço que a senhora e o GAC me 

permitam esse trabalho de difusão externa, por parte do comitê 

de nomeações de 2022, posso dizer com agrado que o período 

foi estendido até 11 de março para 15 de março, ainda temos 

cinco dias para finalizar com as solicitações, de maneira que se 

alguém estiver interessado em ocupar um posto de liderança, 

pode fazê-lo agora.  
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Queria falar sobre o comitê de nomeações, em primeiro lugar 

que nós não indicamos as pessoas, nós selecionamos entre 

todas as solicitações que recebemos, o comitê de nomeações 

2022, escolhemos, elegemos a melhor alternativa, nos 

ocupamos de ver isso, e o comitê de nomeações funciona de 

maneira independente do Board, das organizações de apoio, e 

dos comitês assessores. Por exemplo, eu fui selecionado por 

uma organização de apoio, como líder ou por um comitê 

assessor, como líder de NomCom, mas eles não oferecem 

orientação, nem guiam meu trabalho dentro do NomCom, e o 

mesmo é aplicado a tudo quanto tem a ver com o comitê de 

nomeações.  

O comitê de nomeações busca líderes de diferentes contextos 

geográficos profissionais com grande diversidade e com 

equilíbrio, e o que nós procuramos, basicamente, em diferentes 

culturas, conhecimento do ecossistema, experiência no Board, 

ou em cargos executivos, experiência pertinente nas áreas 

jurídica, financeira, tecnológicas, de negócios, ou desertores 

sem fins lucrativos. A pessoa que apresenta essa solução, deve 

ter informação sobre tudo quanto acontece na ICANN? Não, é 

claro que não.  

Poderia ser uma pessoa que provenha de fora da ICANN, e de 

qualquer maneira poderia ser um bom candidato. A pergunta é 

porque alguém apresentaria uma solicitação? Porque isso nos 

dá a oportunidade de fazer parte, e influir na política da internet, 

a política global da internet, e isso permite que tenhamos a 
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possibilidade de colaborar com diferentes líderes da indústria e 

participar na comunidade global.  

A informação, a forma em que usamos a informação está nesse 

website. Tal como já disse, procuramos líderes, três membros 

para o Board do ICANN, como vocês sabem, há oito membros 

indicados pelo comitê de nomeações, e todos os anos, vem três 

ou dois, mas dessa vez procuramos três para o Board da ICANN, 

nesse ano também procuramos um membro para o Board da 

PTI, para o comitê diretivo do PTI, isso nos identificados 

técnicos, registrador e registros, endereços e IP, nesse ano 

também vamos eleger representantes para ALAC, e são postos 

abertos para Europa e América do Norte, porque são regionais, 

nesse ano então é Europa e América do Norte para ALAC. Um 

membro da organização de apoio para nomes genéricos, GNSO, 

também selecionamos um membro desse grupo no nosso 

comitê de nomeações, um membro da organização de apoio 

para nomes com código de país, para o Conselho da CCNSO, em 

realidade, basicamente como resumo temos três membros para 

o Board da ICANN, um para o Board da PTI, dois para ALAC, um 

para o conselho da GNSO, e um para a CCNSO, para o conselho 

da CCNSO, tal como já disse antes, o prazo para apresentação 

de solicitações foi modificado hoje de manhã, e passou de 11 de 

março, para 15 de março. 

Portanto, temos mais cinco dias, calendário para aqueles que 

estiverem interessados, e que apresentem as suas solicitações, 

qualquer solicitação posterior a esse prazo, ou que não 
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estiverem completas não vão ser consideradas. Isso é tudo 

quanto eu tinha para compartilhar com vocês, se tiverem 

perguntas, eu posso responder agora ou mais tarde. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado Brajesh, por entrar em contato com o GAC, e 

compartilhar informação com o GAC e com a comunidade em 

geral, muita sorte, desejo para esse comitê de nomeações no 

seu processo de seleção, esperamos que o NomCom possa 

continuar elegendo líderes capazes. 

 

BRAJESH JAIN:  Sim, esperamos poder continuar. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigado. Agora podemos colocar os slides para a sessão de 

encerramento, muito obrigada. O objetivo dessa sessão é que 

seja interativa, de maneira tal que possam se sentir livres para 

compartilhar as suas perspectivas com relação a todos os 

assuntos discutidos, os que estão na tela, os que não estão na 

tela, em geral usamos essa sessão para fazer um brain storming 

de ideias, para planejar para o futuro.  

Essa é a minuta para a sessão de encerramento, informação 

fornecida pelo comitê de nomeações 2022, que acabamos de 

ouvir, escutar, transições de vice-presidentes do GAC, brain 

storming de ideias, sobre implementação de reuniões públicas 
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do GAC, identificação de assuntos importantes para segmento 

depois da reunião de ICANN 73, o mesmo com relação a temas 

operacionais, e depois datas chaves posteriores à reunião 73 da 

ICANN.  

Aqui está outro slide, então temos os vice-presidentes do GAC 

que deixam seu cargo como já dissemos na reunião 73, marca a 

finalização do mandato dos vice-presidentes, que aparecem na 

tela, que já completaram dois mandatos consecutivos, acabam 

seu mandato Jorge Cancio representante do GAC da Suíça, Pua 

Hunter representante das Ilhas Cook, e Rodrigue Guiguemde 

representante de Burkina Faso. E também quero transmitir meu 

sincero agradecimento aos três, muito obrigada por toda ajuda, 

Jorge, o senhor sempre foi de grande ajuda para mim, sempre se 

ofereceu a me substituir, toda vez que foi necessário, se 

ofereceu como líder, liderou muitos assuntos como eu sempre 

disse, sempre me beneficiei da sua sabedoria e do seu apoio, 

Pua sempre também foi o nosso braço de difusão externa para 

regiões sub atendidas, e espero que continue fazendo isso Pua, 

continuamos contando com a senhora Rodrigue, também foi 

sempre o nosso braço de difusão externa como entrar em 

contato com os países francófonos na África.  

O que é uma tarefa extremamente importante, precisamos de 

mais participação e contribuição de parte dos países 

francófonos africanos, esperamos rodrigue que continue nos 

ajudando, continuamos contando com o senhor também, e 

também queria dar as boas vindas, a Par Burmark que é 
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representante de Niwe, que vai começar o seu segundo 

mandato, e também Francis Olivier, representante de Burundi, 

Shi Young Chang, representante da República da Coreia, Jaideep 

Kumar representante da Índia, e finalmente, mas não por isso 

menos importante, Ola Bergstrom, representante da Suécia.  

Espero trabalhar com todos e cada um de vocês, e espero poder 

continuar colaborando com uma equipe de liderança, para 

satisfazer as necessidades do GAC, e também quero aproveitar a 

boa oportunidade para dizer que o mandato do presidente é de 

dois anos, e em meados do meu segundo mandato, o mandato 

vai finalizar em março de 2023, ou seja, mais ou menos para essa 

altura, acabaria o mandato da presidente do GAC, e em junho, 

abriremos o período de nomeações para a presidência do GAC.  

Mais uma vez, quero que todos se preparem para nomear outra 

pessoa, e aqueles que vão ser nomeados também peço que se 

preparem para aceitar e para contar também com o apoio dos 

seus governos, e eu estou pronta para responder qualquer 

pergunta agora ou de forma individual em qualquer outro 

momento, podem entrar em contato comigo, podemos falar por 

e-mail, por Skype ou por qualquer outro meio. Não vou ter 

problemas em responder a nenhuma pergunta. Faço uma pausa 

para ver se alguém quer fazer algum comentário, pergunta. Eu 

agradeço aos vice-presidentes, aqueles que estão chegando, os 

novos, vejo a mão da Velimira e do Jorge Cancio. 
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VELIMIRA GRAU:  Muito obrigada Manal, para agradecer a todos vice-presidentes 

do GAC que estão saindo, e também agradecer sinceramente de 

forma especial ao Jorge Cancio, pela sua motivação, direção, 

sobre suas ideias, sobre como superar dificuldades, e por apoiar 

a todos os representantes, especialmente em momentos difíceis 

com assuntos difíceis. Obrigada Jorge, espero que você continue 

com esse sentido de motivação que você tem. Obrigada, sempre 

dinâmicos. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada, eu também acho isso. Realmente eu concordo com 

você. 

 

JORGE CANCIO:  Obrigado Manal, a Velimira também, eu estou até vermelho de 

vergonha, não sei se dá para ver aqui na tela, mas aproveito a 

oportunidade para agradecer especialmente à Manal, claro, pelo 

apoio, é uma excelente líder e presidente, e a equipe de líderes, 

e isso durante o ano todo do mandato dela, tantas coisas 

acontecendo, no ano, ela que é tão equilibrada, e tão sábia, e 

tão amável, tão gentil, isso especialmente nesses momentos 

difíceis, dos últimos dois anos.  

Momentos especiais que infelizmente continuam a ser difíceis 

devido a outras crises que já mencionamos nessa reunião. 

Também agradecer aos meus colegas civis e presidentes, estão 
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saindo também comigo a Pua Hunter, e o Rodrigue, e vamos 

manter alguma parte dessa continuidade, claro.  

E também agradecimentos especiais ao Rob, Fabien, Benedetta, 

Julia e Gulten, espero não esquecer ninguém, eles são muito 

importantes para o funcionamento do GAC, para melhorar o 

nosso trabalho e ser um comitê efetivo, e também uma 

recomendação, uma reflexão, e eu recomendo essa experiência 

a todas vocês. É muito bom, o relacionamento que existe entre o 

GAC e a diretoria, ICANN ORG, e desejo muita sorte, muito 

sucesso, e eu vou encerrar por aqui, muito obrigado de novo. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada Jorge, e também porque eu acho que estou vermelha 

de vergonha, de constrangimento, mas estamos prontos, 

sinceros agradecimentos aqueles que estão saindo também, ao 

Jorge, a Pua, o Rodruigue, e calorosas boas vindas aos que estão 

chegando, Francis, Par, Chi, Jaideep, Ola.  

Vamos então para o próximo slide, é sobre a implementação da 

próxima reunião pública da ICANN se houver algum, como foi a 

preparação, um feedback dessa reunião ainda, a ICANN 73, 

feedback sobre a sessão de abertura, sugestões, ideias de como 

melhorar e preparamos para a sessão de abertura uma 

avaliação também das reuniões bilaterais com a comunidade, 

reuniões com a diretoria, a ccNSO, ALAC, e a gNSO, e temos 

pontos de contato, pessoas de contato do GAC com cada um 

desses e com ALAC, Jorge com a GNSO, e um trabalho 



ICANN73 – Sessão de encerramento do GAC                                                                 PT 

 

 

Página 9 de 19   

surpreendente entre as sessões, o Par também com a ccNSO, e 

realmente seria muito beneficioso receber orientações e os 

colegas do GAC a respeito disso. Sintam-se a vontade de 

levantar a mão para compartilhar suas opiniões, também pela 

avaliação e feedback sobre o processo de redação do 

communique, o processo foi levemente alterado, com as 

reuniões virtuais.  

Não tínhamos as suas semanas prévias de preparação, tínhamos 

um período de revisão de 72 horas antes do início da reunião, 

quando era presencial. E todos os aspectos foram introduzidos 

com essa configuração de reunião virtual. E parece que estamos 

voltando, fazendo a transição para voltar a um formato híbrido. 

E, portanto, talvez, vale a pena pedir feedback, confirmando o 

processo atual, para que continuemos com reuniões hibridas, ou 

talvez senão, vejamos o que podemos ajustar nesse processo.  

O processo de candidatura de solicitação também e de redação, 

e também receber feedback das reuniões informativas, e as 

informações, se vocês querem receber informação escrita antes 

da reunião, ou só reuniões informativas orais, já tivemos duas, 

se é bom continuarmos assim, ou acham que não haveria 

necessidade, que seria exagerado, e para finalizar, no aspecto da 

logística, para ICANN 74, e como eu disse estamos indo para um 

formato hibrido da reunião.  

Uma parte que vai ser presencial, outra online, e vai ser bom que 

façamos o melhor possível para todos estar na reunião, 
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podemos ter também telas nas salas que mostrem o que está 

acontecendo, alguém que está falando de forma remota, e 

pedimos que todos participem, há muita coisa, e por favor, 

aceitamos sugestões. A ICANN Org já está pedindo feedback, os 

presidentes das OAS, sobre as necessidades específicas, 

sugestões, e as medidas que planejamos para a ICANN 74, 

especialmente mudanças que acontecerão durante a 

configuração das reuniões puramente virtuais.  

E por último, o suporte para viagem que será para daqui a breve, 

se Deus quiser vamos precisar ajuda para viagens da próxima 

reunião, ainda não há muita informação a respeito, não sei Julia, 

se há alguma coisa que a senhora quer comentar a respeito. 

 

JULIA CHARVOLEN:  Sim, se aproxima a equipe de apoio para viagens, estava se 

preparando, será fornecido o devido apoio há um processo para 

solicitar esse apoio, que foi atualizado justamente antes de 

passar à realidade virtual, eu vou colocar no chat os guias de 

apoio para viagens, esse processo leva tempo, e os tempos serão 

muito breves, entre a apresentação da solicitação de apoio para 

viagem, até o momento em que se apresentem as eleições na 

ICANN, mas enquanto tivermos mais informação sobre esse 

tema, vamos poder notificar os membros do GAC, sobre o 

participar, e também sobre o processo de planejamento da 

ICANN 74, muito obrigada Manal. 
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MANAL ISMAIL:  Muito obrigado então, Júlia, e vejo a mão da Elisa, Países Baixos 

obrigado por se animar, enquanto isso vou lendo o chat. 

 

PAÍSES BAIXOS:  Sim, espero que possam me ver e ouvir bem. Em primeiro lugar, 

obrigado a todos os vice-presidentes, que terminam seu 

mandato e sejam bem vindos os novos, quero agradecer pela 

orientação das sessões, espero poder participar tanto como até 

agora, eu não consegui participar muito pela Covid, mas espero 

estar na Aia, em breve, aí será a reunião, e espero poder 

conhecer maior número de pessoas ou de vocês, já que ainda 

não nos conhecemos nesses últimos dois anos e meio, estou 

aberta a receber sugestões sobre como fazer essa reunião 

hibrida, então sim, se ajudam, de precisa ajuda da minha parte, 

estou de acordo em pensar com vocês esse tema, muito 

obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado a Lisa, obrigado pelas boas vindas ao seu país, e 

esperamos visitar a Aia, e nos encontrar pessoalmente, 

novamente, e conhecer a senhora também, Rob, eu vejo que 

pediu a palavra. 

 

ROB HOGGARTH:  Obrigado Manal, eu queria destacar alguns pontos que a 

senhora faliu, e outras que falou Julia, será uma nova 
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experiência para todos nós, a ICANN 74 em especial, o que tem a 

ver com planejamento, desta reunião hibrida.  

Vamos fazer algumas outras coisas, antes de voltar a reuniões 

presenciais em primeiro lugar, vamos pedir confirmação da 

assistência antes da reunião, então podemos ter perspectiva de 

quem vai participar, de quem quer viajar, eu acho que a senhora 

fez um bom comentário, mas não quanto ao formato hibrido, é 

interessante aqueles que participaram antes, da Covid, a 

experiência que tentou sempre dar a equipe, é replicar a 

presença presencial, virtualmente, então temos que pensar 

agora como pensar a realidade em linha, na presencialidade, 

então qualquer contribuição que vocês possam nos dar para 

conseguir atingir esse objetivo, será muito útil.  

Várias coisas, logísticas deverão ser discutidas, não sei se vamos 

ter tempo de chatear depois, mas as webinars das perspectivas, 

se considerar no tempo que temos entre reuniões, é provável 

que se organizem algumas discussões, grupais que incluirão 

outros aspectos além da agenda, referida a logística, para poder 

pensar as eventualidades que poderíamos experimentar em 

especial para aqueles que não vão viajar, para ter a certeza de 

manter a atividade que tivemos, e um último comentário que 

não aparece aqui na tela, no planejamento da ICANN 75, na 

sessão executiva dessa semana, foi difícil porque alguém 

perguntou três reuniões da ICANN em seis meses, temos três e 

contamos a de setembro, isso pode ter, vai ter consequências 

operacionais, talvez um período de nomeações ou de votação 
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mais curta para os líderes do GAC, são várias coisas, então todas 

elas devem chamar o nosso cuidado durante os próximos 

meses, e esperamos todas as recomendações, e as sugestões 

que vocês possam nos dar a respeito. Muito obrigado Manal. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigada Rob, e sim, comentário muito bom, que agora 

temos a reunião geral, no começo de setembro, que antes do 

que geralmente acontecia, e isso tem a ver com as reuniões 

presenciais. Eu acho que o local não estava disponível em outra 

época de setembro, eu vejo a mão de Tracy, Nigel, pedindo a 

palavra, e também a confirmação de que os relatórios verbais 

foram uteis. Luísa Canadá, Comissão Europeia, e vou passar a 

sugestão de Tracy, estou vendo a sua mão. 

 

TRACY HACKSHAW:  Obrigada Manal, voltemos ao GAC, a minha sugestão é talvez, se 

não já foi feito, é ter um pequeno grupo para ajudar a secretaria 

e aos líderes, no planejamento da ICANN 74 e 75, as pessoas 

nesse grupo, talvez deveriam ter experiência com o formato, por 

exemplo, e já houve uma reunião hibrida, há pouco tempo, claro 

que há outras reuniões e conferências, a ideia seria não repetir 

os erros já cometidos, então a experiência deveria ser o mais 

simples possível. Talvez no papel, como dizia Rob, seja simples. 

A ideia como dizia Rob, era replicar a experiência em linha, no 

presencial, mas é um desafio, então eu acho que ter essa 



ICANN73 – Sessão de encerramento do GAC                                                                 PT 

 

 

Página 14 de 19   

pequena equipe, em especial, com quem já teve experiência 

assim seria muito útil. 

 

MANAL ISMAIL:  Obrigada Tracy, obrigado pela oferta, é uma ideia muito boa. É 

um bom oferecimento, e também abrimos isso para outros 

colegas se estiverem interessados em oferecer apoio ao pessoal 

isso poderia constar da lista de distribuição. Nigel tem a palavra 

do Reino Unido. 

 

REINO UNIDO:  Sim, boa tarde, eu estou de acordo com Tracy, e os outros, e 

digo que será um prazer contribuir, para o que for necessário 

para planejamento da reunião híbrida.  

Espero com muita vontade, a ICANN 74, me adiantando, é algo 

no qual eu pensei bastante, e conversei com alguns colegas, 

terem algum tipo de sessão de alto nível do GAC, na reunião, 

num futuro não muito longínquo, acho que foi em 2018 da 

última vez que tivemos uma reunião do GAC, com um 

componente de alto nível dos nossos funcionários e ministros, 

para discutirem questões de política pública que sejam 

específicos, e acho que seria muito bom, tanto para ICANN 

quanto para o GAC, ter uma sessão no futuro próximo.  

Mas também demonstrar o compromisso que tem os governos 

com o modelo multisetorial, eu acho que é muito importante, na 

medida em que passamos para o processo pensando na 
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logística, se temos essa sessão no futuro próximo, se tiver essa 

sessão, a ICANN 75 ficaria meio como defasada, porque seria 

justamente antes da reunião pleni potenciário, onde os 

governos discutem os modelos multisetoriais, e a governança do 

DNS também vai ser um assunto a ser tratado, talvez seja um 

tema relevante, para os elementos de alto nível, muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL:  Muito obrigado Nigel, obrigado por colocar esse assunto, por 

apresenta-lo, e por se adiantar com relação aos próximos slides, 

já que é um assunto que estava no slide, antes tínhamos uma 

reunião governamental de alto nível, para apresentar a 

ministros e funcionários seniores, o trabalho do GAC, para que 

os seus delegados tivessem mais recursos, o tempo necessário 

para poder levar a cabo o trabalho no GAC, o objetivo é oferecer 

apoio aos membros do GAC, quanto às tarefas que desenvolvem 

para o GAC. Eu espero que alguns dos anfitriões da próxima 

reunião esteja de acordo com essa ideia da reunião 

governamental de alto nível, e definitivamente espero que 

possamos usar isso como ponto de partida, e trabalhar em 

contato estreito para que seja sucesso no futuro próximo, a 

última foi em Barcelona.  

Sempre ficamos sem tempo na nossa sessão de encerramento, 

mas vamos passar para o próximo slide, temos ainda mais oito 

minutos, e como disse, simplesmente esse é um brain storming 

de ideias, então se querem entrar em contato com a gente, e 
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querem compartilhar as suas ideias conosco, não é necessário 

fazê-lo apenas nessa reunião.  

Temos a próxima rodada, de novos gTLD’s, também temos o 

trabalho sobre os genéricos fechados, entre o GAC e a GNSO, 

temos a fase de design operacional, a carta, que vocês já devem 

ter recebido a carta do Board, também nós vamos comunicar 

com o Board, também há contínua participação do GAC, em 

questões relativas aos EPD’s, e como já falamos antes, o tema de 

exatidão dos dados, isso recém começa como esforço, como 

trabalho, mitigação de uso indevido do DNS, também foi 

formado um subgrupo dentro da GNSO, e haverá outros 

também, ALAC falou sobre esse tema, e esta é uma prioridade 

que esperamos impulsionar proteções das OIG’s, continue 

conectados, e continuem a par de como contribuir a essa lista de 

proteção. 

Vamos agradecer os comentários e contribuições para poder 

finalizar esse processo, continuamos com os compromissos 

voluntários de interesse público, continua fazendo parte dos 

pontos de ação, é uma coisa qual prestaremos muita atenção, e 

finalmente os diferentes assuntos ou tópicos, discutidos com 

ALAC hoje certamente todos de interesse para o GAC, e merecem 

um segmento e colaboração estreita com ALAC, vejo que 

ninguém mais solicitou a palavra, antes de avançar queria 

salientar o fato de que temos mudar de decisões de ação que é 

uma ferramenta muito importante com a qual conta o GAC, 

permite ver as claras quais as atividades nas quais vocês 
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poderiam ou gostariam de participar, há diferentes 

possibilidades para o futuro, de maneira tal que vocês podem 

ver e podem trocar a interface, vocês podem ver diferentes 

aspectos, conforme os seus interesses.  

Alguma pergunta ou comentário? Se for assim, por favor, peça a 

palavra, não é necessário finalizar com toda a apresentação, os 

slides, para receber perguntas ou comentários. Com relação à 

parte operacional, temos uma lista extensa de seminários web, 

um é compartilhar informação sobre IDN’s, outros compartilhar 

conhecimentos sobre aceitação universal, terceiro seminário 

web, é sobre aspectos básicos, da plenária, o manual sobre 

políticas do GNSO e também a participação governamental, a 

revisão de questões relativas à IP e não relacionadas com IP que 

é uma recomendação da equipe de participação com os 

governos, mais uma vez, temos oportunidades para trabalho 

voluntário, estamos procurando um presidente, para grupo de 

trabalho de situação universal e de IDN no GAC, como eu já falei, 

vamos falar sobre o nosso processo de reação de comunicados 

sobre formatos de redação e acho que devemos ter essa 

conversa entre sessões do GAC, antes da reunião 74. Rob, talvez 

o senhor queira falar sobre a iniciativa da ITI? 

 

ROB HOGGARTH:  Não, só quero lembrar que o pessoal de apoio entrará em 

contato com alguns de vocês, como parte dessa mudança na 

iniciativa de transparência da informação, para que todos 
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estejam prontos com esse conceito de um único início de sessão. 

E basicamente é disso que trata a conta da ICANN. Vamos ver 

quem tem conta na ICANN, quem não tem, vamos ver se não 

tem, então vamos convidá-los para que a criem, vamos fazer 

segmento com todos vocês, com todos aqueles que têm conta e 

precisam ajustá-la, da maneira em que estiveram trabalhando 

as passwords, ou senhas, acho que não queremos que ninguém 

tenha dificuldades para acessar o website, se for necessário que 

entremos em contato com vocês, vão receber um e-mail, senão, 

vocês podem entrar em contato com a gente. 

 

MANAL ISMAIL:  E agora vamos falar também sobre as comunidades 

empoderada, Rob. 

 

ROB HOGGARTH:  Sim, acho que foi ontem, falamos que aconteceram alguns fatos 

com relação à administração empoderada da ICANN, e isso faz 

parte do segmento da transição da IANA que teve lugar faz uns 

anos, a comunidade empoderada continua sendo um 

componente importante do GAC, e quando foi criado o GAC, o 

GAC estabeleceu alguns guias preliminares, os líderes do GAC 

estiveram analisando esses guias, fazendo avaliações, em 

função da experiência, e entre a reunião 73 e 74, vocês 

receberão sugestões para atualizar essas diretrizes, e para ver as 

necessidades práticas, vão receber informação, talvez Manal 

poderá provar essas mudanças antes da reunião 74. 
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MANAL ISMAIL:  Muito obrigada, já passamos a falar sobre o planejamento do 

novo, aqui temos implementação dos grupos de trabalho, e essa 

implementação que vai continuar também entre as sessões com 

um grupo de coordenação, que se está formando para as 

recomendações, para a comunidade mais ampla.  

E vamos para o último slide sobre datas importantes, as 

reuniões depois da ICANN 73, eu não vou mostrar isso, não 

temos tempo suficiente, e temos a lista de agradecimentos, mas 

já acabamos, e quero agradecer a todos pela participação, 

discussões produtivas, espírito realmente de trabalho, e os 

colegas de liderança do GAC, e também de novo aos vice-

presidentes que estão saindo, aqueles que estão chegando, a ser 

presidentes, e pessoas de contato, dos GT’s, é os serviços 

linguísticos e interpretes, escribas, a equipe técnica, vamos só 

continuar trabalhando depois da sessão, e nos preparamos para 

ICANN 74, se cuidem, e de novo peço desculpas por ter 

estourado o tempo. Ainda temos algumas sessões na agenda da 

ICANN, mas por aqui concluímos as reuniões do GAC. Muito 

obrigada. 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 

 


